



ureau. — Encorné et au dimanche dernier, bois, cultivateur, âgé de P. Q., a succombé à ses dix enfants.

M. Séraphin Plamondon, âgé de 63 ans, a été tué dans un accident sur la route de Grand-Mère à 30 milles de St-Tite, en Voirie.

à un bambin de 4 ans. déroulé à St-Téles-oumard, sur la route de St-Laurent a été quand le traineau qui transportait les personnes, frappa les enfants s'en sont écriées.

eu de sa voiture. M. ans, de Verdun, près des blessures mortelles au pneu de son auto. Soudain, la jante se brisa et frappa la victime en fracturant le crâne.

trois enfants. — Le mme Albert Boulet, du 15e arrondissement de la ville de Montréal, dans l'incendie qui a touché leurs parents. Les deux fils de 2, 4 et 6 ans, âgés de 7 ans réussit à sauver, Mme Lise Ber-

moulins. — L'un des compagnies Price Brothers, a été de nouveau ses dernières semaines, avoisinant la source. Ce moulin à capacité très réduite, pourra employer des plus, paraît-il.

à Portsmouth, Ohio. nes ont été blessées à l'our, quand le parquet est écorché. Environ 100 personnes, frappées par l'avalanche et la neige, ont été évacuées.

— Joseph Ferland, 69 ans, près de Fortier, mort tragique quand il eut une lourde charge sur lui, soudainement à l'approche au travail du hiver. Il réussit à lui échapper et il fut trop tard. La mort

conflagration à Québec-Siberien, le feu éclate à l'avenue René-Lévesque, à Québec. Les naires eurent juste le temps de fuir, mais une dame fut blessée, produisirent, et cinq personnes, dont l'un grièvement. Le Manoir Montcalm a 4 étages, de 55 mètres de hauteur, et a été évalué à 187.000. Les parties qui ont part à la mort

La construction d'une longue route entre Ashmont et la frontière sera terminée. Cette route, qui devrait être terminée à 1.500 hommes, sera connue sous le nom de "Highway". Elle traverse 150 milles la province de Québec, de la ville de Québec au sud jusqu'à la frontière.

des matières premières ont été causées par le déclin de la ville de Québec au cours de l'année 1932, qui provient du fait que l'industrie trop fréquente a été de \$4.262.

ges recevant un sont moins affectées d'être que fertilisées".

SECTION FÉMININE

LA PATIENCE

Une de nos cousines me demande de l'exhorter à la patience; nous ne doutons pas que plusieurs soient dans son cas, et par le fait même c'est là un sujet d'intérêt général. On ne trouve pourtant la vie passable que lorsqu'on la possède. Se révolter contre les événements sert à si peu de chose, on gagne davantage à leur faire bon visage, à les attendre avec calme, à les diminuer en les comparant aux ennuis des autres.

Ce sont toutes ces petites contrariétés, vallamment comprises qui assouplissent et domptent le caractère; ce manque d'attention de la partie. Une personne que vous aimez; cette toilette gâchée par l'inexpérience d'une ouvrière, ce livre auquel vous tenez et qu'on vous a perdu. Si vous accordez à ces vétilles une importance capitale, vous voilà malheureuse pour une semaine, brouillée avec votre entourage et l'humanité en général.

Les vôtres ont peut-être un caractère difficile, ils ne songent qu'à vous contrarier. Ajoutez-vous votre mécontentement au leur? Compliquerez-vous par un manque de courage une situation déjà si difficile? Que n'avez-vous plutôt les industries de la patience? Répondre doucement aux paroles aigres-douces, aux mauvais procédés, par des attentions aimables, à la contradiction par le silence. Croyez que votre douceur aura plus d'effet que les arguments les plus compliqués.

Si vous acceptez l'amour d'un homme, ne le confondez pas avec les chineries qui hantent votre imagination. Croyez que cet amour aura la fragilité et l'égoïsme des sentiments humains; et que vous aurez besoin de patience pour qu'il vous suffise. Ce n'est que votre dévouement et votre esprit de sacrifice qui l'embelliront et ce que vous lui donnerez chaque jour, qui le fera constant et durable. Ne croyez pas épouser un ange; les défauts à peine visibles chez votre fiancé, vous les retrouverez chez votre mari. Devrez-vous d'ailleurs lui garder rancune qu'il ait été montré sous son plus beau jour? N'avez-vous pas fait, même à votre insu, exactement la même chose? Essayez de plier votre propre humeur, supportez avec patience la chaîne que vous avez rivée avec tant d'enthousiasme. Si vous la portez avec répugnance, elle meurtrira plus profondément votre chair. Oubliez tout ce que vous reviez pour tirer le meilleur parti de la réalité. Apprenez à ne pas exiger autant que vous pourriez donner, ni que vous espériez recevoir.

Si vous avez des enfants, ne les reprenez pas avec colère. Soyez ferme mais qu'ils sentent votre âme supérieure aux vulgaires grondances. A leurs yeux, vous êtes infallible; soyez douce si vous voulez garder leur confiance intacte et qu'ils soient toujours prêts à vous laisser lire dans leur esprit et dans leur cœur.

Quand de lourdes épreuves vous atteignent, préchez à ceux qu'elles blessent en même temps que vous, une résignation chrétienne. C'est la volonté de Dieu qui les permet, comment votre chétive personnalité se dresserait-elle contre ses décrets insondables. Si vous refusez d'y voir les dessins d'une miséricordieuse bonté, vous vous épouvez en révolte inutile; si vous les acceptez généreusement, ce sont les échelons qui vous aide à gravir la montagne sainte dont le sommet touche au ciel.

Soyez aussi patientes envers vous-même. Cette perfection que vous voudriez atteindre, n'est pas l'œuvre d'une semaine ou d'un jour. Le sourire qui éclaire le moins beau visage a pu être au début une pâle grimace; les défauts les plus antipathiques sont susceptibles de devenir des qualités quand on a appris à les bien diriger.

Ne demandons pas aux gens et aux choses plus qu'ils ne peuvent donner, le ciel bleu se voile de nuages, la fleur dont le parfum nous grise meurt avant la fin du jour et ceux que nous aimons et qui nous aiment sont des êtres fragiles, dont les aspirations et les actes ne se ressemblent pas.

Cousine AVETTE.

Les Lunettes de ma Grand'Mère

J'entends encore la voix si claire, je vous le sourire indulgent De ma bonne vieille grand'mère Avec ses lunettes d'argent.

Plus d'une fois, l'oreille piquée Des récits qu'elle me contait, De lui tins l'écheveau de laine Pour mes bas qu'elle tricotait.

A me parler, l'heure venue, Elle prenait un soin jaloux Le soir, ma prière insouciante Je la disais sous ses genoux.

Et tout calm, une cassette où elle déposait tout. Mais Ses bijoux! Défense expresse Pour moi de les toucher jamais.

Vous tambours, cercueils, trompettes, Que de joutes j'aurais donné Pour sentir ces belles lunettes A califourchon sur mon nez!

Un jour, les voila par le garde Sur son Evangile à fermoir. Grand'Mère dort. Je me hasarde Je les tiens. Enfin je vais voir!

En toute hâte, je les glisse Dans les boucles de mes cheveux, Sincérité, grand'mère avec malice, J'écarquille mes petits yeux.

Quand, par malheur, l'ample monture, Sur mon nez s'équilibrant mal, D'égringole, et de l'enchausse. Sans se briser, sort le cristal.

Dans l'étau—quel trait de lumiérel— Je la replace promptement,

Du coin de l'œil, guettant grand'mère Qui se réveillait doucement.

Malgras, plein d'inquiétude, Mes soldats de plomb, suis les coups. Elle allait, comme d'hab'itude, faire sa lecture du soir.

Le livre est dans ses mains distraites Et pendant qu'elle remettait Sais penser à mal ses lunettes. Comme mon petit cœur battait!

"Mais, qu'as-tu donc?" dit-elle ému. En passant la main sur son front. "Qui m'a observé une vue?" Mes yeux, mes pauvres yeux s'en vont.

Et, rapprochant, toute tremblante, Les feuilleta, si souvent relus. De la lumière vacillante. "Bon! du ciel! Je n'y vois plus!"

Je me glisse alors sous la table, Je prends les verres tombés là. Et, cachant ma main coupable. Bonne-maman, tiens, les voilà!

"Ah! c'est ça!" se dit-elle. Se tut. Après de longs efforts, Grand'mère, à peine lasse, replaça les verres. Alors.

Ses lunres restèrent mielles. Mais son front était radieux. Car en retrouvant ses lunettes. Elle avait retrouvé ses yeux.

Pour moi, la peine fut sévère. En me couchant, quel désespoir! Pour la première fois, grand'mère Me dit: "Point de baisser ce soit."

Le Bulletin de la Ligue Catholique féminine

COMITÉ D'ACTION CATHOLIQUE FÉMININ. DANS TROIS-RIVIÈRES ET NICOLET

La Ligue Catholique féminine qui a été choisie, pour constituer le Comité d'Action Catholique, dans le diocèse, par Son Eminence le Cardinal J.-M.-R. Villeneuve, O.M.I., et par Son Excellence Mgr Courchesne, pour le diocèse de Rimouski, vient d'être nommé par Son Excellence Mgr Comtois, pour jouer le même rôle auprès de ses diocésaines.

Dans une lettre à son évêque, écrite à l'occasion des fêtes de Noël et du Nouvel An, Son Excellence déclare: "L'Action Catholique chez nous respectera les cadres existants; elle sera strictement paroissiale. Les curés pourront y incorporer les sociétés déjà établies dans leurs paroisses respectives. Un comité féminin sera aussi nommé pour s'occuper des œuvres féminines. Celui-ci relèvera du Comité diocésain de la Ligue Catholique féminine.

A la journée sociale tenue à Trois-Rivières, dimanche le 20 janvier, la séance consacrée aux dames et aux jeunes filles a réuni quatre à cinq cents personnes. M. l'abbé Donat Fréchette, curé de la Cathédrale, M. l'abbé Georges Paneton, aumônier de la Ligue Catholique Féminine, M. le Notaire Oscar Hamel, M. l'abbé Laliberté, le R. Père Paul-Eugène, o.f.m., et madame Roch Bourinval, présidente diocésaine de la L. C. F. ont adressé la parole.

Une cinquantaine de nouvelles ligues ont été énouées. Son Excellence Mgr Bruneault, évêque de Nicolet, dans une lettre pastorale en date du 10 janvier 1934, fait siennes les directives de Son Eminence le Cardinal Villeneuve, relativement à l'Action Catholique et il ajoute:

"C'est pour nous conformer à une décision non équivoque des Souverains Pontifes, en même temps qu'à celle de l'Emémintissime Primat de l'Eglise Canadienne, le Cardinal Archevêque de Québec, que nous avons fondé dans notre ville épiscopale, le 29 octobre dernier, un comité diocésain de la Ligue Catholique Féminine."

En effet, le programme et le but de cette Ligue déterminent chez les membres une activité qui correspond aux fins que se propose l'action catholique: "groupier des hommes et des jeunes filles en vue d'une action catholique dans la société." Cette action consiste d'abord dans l'exemple de mœurs irréprochables; mais elle aura aussi pour but de propager et de défendre, dans la société, la morale catholique intégrale sous la direction de l'autorité ecclésiastique.

La Ligue Catholique féminine constitue donc la section féminine de l'Action catholique et nous la déclarons officiellement établie dans notre diocèse. Nous apprenons avec plaisir que cette Ligue se propose de travailler avec ardeur à répandre la sainteté dans nos foyers en insistant sur les vertus à pratiquer, les traditions à conserver et les dangers à éviter. Notre désir est que MM. les Curés établissent des comités paroissiaux de cette même Ligue et se mettent en relation avec le comité diocésain.

AVANTAGES DES GRAINS DE SEMENCE ENREGISTRÉS

Rhumes des Enfants Sont Mieux Traités Extérieurement

Arrêtez-les en une nuit. Ne "droquez" pas; frictionnez à l'heure duoucher

VICKS VAPORUB
Pour Tout Refroidissement

Station Expérimentale Ste-Anne de la Pocatière, Qué.

Suite de la page 43

conservées plus de deux jours; à la suite des nombreuses fermentations qui s'y produisent elles perdent leur efficacité.

LES COCHONS RÉCLAMENT LES MATIÈRES MINÉRALES

La clé du succès de l'élevage rémunérant des porcs consiste à produire des bons sujets soit d'élevage ou de boucherie. L'alimentation appropriée est une des premières conditions essentielles. Avec les aliments de base, il y a bien les matières minérales qui doivent être considérées attentivement. Le porc plus que tout autre animal est exposé à manquer surtout en hiver, puisqu'il est habituellement dépourvu des fourrures grossières. Ces derniers contiennent pour eux-mêmes assez de matières minérales pour contrebalancer la pauvreté des grains en ces aliments.

Les matières minérales contribuent à la formation de la charpente osseuse comme des muscles et plus spécialement chez le porc puisqu'il augmente vite en poids. En les servant nous préviendrons l'anémie ou le rachitisme que nous rencontrons encore trop souvent sur nos fermes. La truie en gestation et les sujets en croissance sont de ceux qui les nécessitent plus impérativement.

À cette Station nous servons un mélange de substances minérales composé de 25 livres farine d'os, 25 livres gros sel et 40 livres pierre à chaux broyée. Ce mélange est servi dans une trame où il est mélangé à la ration à raison de 1 à 2 livres par 100 livres de moulée. Aux truies en gestation nous ajoutons de l'iodure de potassium à raison de 1 once dans un gallon d'eau et une cuillerée à soupe de cette eau lui est servie chaque jour et cela afin de l'aider à mieux constituer ces porcelets en formation.

AVANTAGES DES GRAINS DE SEMENCE ENREGISTRÉS

1. Ils possèdent une pureté d'air moins grande.

2. Ils sont toujours bien ériblés.

3. Ils portent une haute capacité germinative.

4. Chaque sac est inspecté individuellement et l'elliott afin d'en attester sa juste valeur.

5. Suivant des essais soignés, seules les variétés de haut intérêt sont enregistrées.

6. Les grains sont inspectés dans le champ. S'ils sont atteints de maladie, d'impuretés, etc., ils ne sont pas vendus dans le commerce.

7. Les grains enregistrés proviennent de plants sélectionnés et possèdent une forte capacité de production, une bonne force de paille et la résistance aux maladies et à la gelée.

8. Ils sont vendus d'après une connaissance parfaite de leur origine. Une bonne variété est donc exempte d'impuretés, de graines de mauvaises herbes et en plus possède une bonne vitalité.

OCCASION No 2

Articles utiles et excellents pour courtoissons sous. Contient une belle plaque or de fantaisie, un paquet de coupons de soie, un lot de soie à broderie, 46 en aluminium, épingle de collet et épingle de cravate en métal. Le tout port payé seulement 15 cents. Adresse: BUCHANAN & CO., Guy Hall Station, Box 1152, New-York City, N.Y.